

Viajó a Trinidad-Tobago grupo de enfermeras de Contingente cubano Henry Reeve



La Habana, 1 may (RHC) La primera brigada médica del Contingente Henry Reeve que está compuesta ciento por ciento por mujeres partió en la mañana de este primero de mayo hacia Trinidad y Tobago para combatir la COVID-19, reafirmando así su compromiso con su trabajo y su Patria, .

Yaquelín Ramírez Díaz, coordinadora del grupo de 11 licenciadas en enfermería, refirió que las colaboradoras trabajarán con la profesionalidad que caracteriza a la medicina cubana, y enfrentarán la pandemia junto a la brigada que ya presta servicios en esa nación caribeña.

Entre los objetivos de quienes parten hacia esta misión internacionalista están regresar a la Patria sanas y con el deber cumplido, así como compartir con el pueblo de Trinidad y Tobago sus experiencias en el enfrentamiento a la pandemia, refirió.

Ramírez Díaz denunció la campaña del gobierno de los Estados Unidos para desacreditar la valía del personal de salud cubano y destacó que, para las brigadas médicas en el exterior y los miembros del Contingente Internacional Henry Reeve, salvar vidas contribuye a demostrar que un mundo mejor es posible.

Marisol Ramos Díaz, licenciada en enfermería, resaltó la significación de partir en una fecha como hoy, en la que los trabajadores del mundo demuestran su valía, mientras ellas se comprometen a combatir una enfermedad que ha quitado la vida a miles de personas.

En Trinidad y Tobago deberán trabajar con los pacientes en los servicios de terapia intensiva, según refirió a la Agencia Cubana de Noticias, Anabel González Miranda, licenciada en enfermería e intensivista pediátrica; es por ello que han recibido cursos sobre cómo se comporta la COVID-19, cuáles son las medidas de protección necesarias y el protocolo de atención a los enfermos.

Para Edina Clara Byfield Cooper, enfermera con 30 años de experiencia laboral los pacientes son como una familia, y espera de su trabajo en Trinidad y Tobago que cumpla con las expectativas que Cuba y la Revolución han puesto en ella.

Yudanny Viamontes Verdecia, refirió estar preparada para ayudar a quien lo necesite, y además sentirse orgullosa de formar parte de este grupo de mujeres que, como Mariana, dan el paso al frente.

Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido Comunista y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, en las palabras de despedida, reconoció la labor del personal de la salud e hizo énfasis en las oportunidades que ha dado la Revolución cubana a las mujeres y que hoy ellas ponen en mano de miles de personas en el mundo.

En el acto de abanderamiento realizado hoy, al que asistieron Marcia Coba Ruiz, viceministra de Salud Pública y Ana Teresita González Fraga viceministra primera del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, se dio a conocer que todas las enfermeras de la brigada cuentan con 10 o más años de experiencia laboral, representan a nueve provincias del país y el 45 por ciento de ellas ha cumplido misiones internacionalistas anteriormente.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221429-viajo-a-trinidad-tobago-grupo-de-enfermeras-de-contingente-cubano-henry-reeve>



Radio Habana Cuba